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Anwesende

Lisa Kühne, Björn Wieschendorf, Vivienne-Marie Keil, Philipp Seidel, Miriam Sasse, Ste�en Dre-
wes, Albert Piek, Peter Schüllermann, Leslie Brackhagen, Julia Mrongowius, Jennifer Winter,
Sabrina Lohmann, Georg Männel, Iris Ellerkamp, Jannik Piper, Jakob Schnell, Mathis Lichten-
berger, Marco Maceÿ, Lena Höbel
entschuldigt: Ann-Kristin Gebhardt, Lisa Lübbe, Lotta Loerbroks, Ronja Hermanns
unentschuldigt: Alexander Golkowski
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TOP 1 - Berichte

AK Komet

� Der Verein ist gegründet und die Unterlagen sind beim Notar.

TOP2 - Vertreter für studentische Gremien

� PA Psychologie Bachleor: Jenny oder Lisa

� PA Psychologie Master: Lotta?

� PA Medieninformatik: Ste�en, Jakob

� PA Entrepeneurship: Alex G., Ste�en?

� Promotionsausschuss Informatik: Marco

� Berufungskommision Emission Tomography: Ste�en

TOP3 - Euroimmun: Pressemitteilung PAS und Stellungnahme

� nächste AStA Sitzung groÿe Diskussion mit Vertretern aller Gremien

� zwischen Stöcker und Euroimmun di�erenzieren

� Euroimmun ist guter Arbeitgeber und gute Praktikumsstelle

� Kritik an Stöckers Ansichten ist gut

TOP4 - Nachbesprechung Nikolausumtrunk

� Raumproblem gut gelöst

� in Zukunft wahrscheinlich wieder im Audimax

� zu wenige Helfer beim Abbau

TOP5 - Nachbesprechung Feuerzangenbowle

� plus 329 ¿ und 12 Flaschen Rum, insgesamt 440¿

� Beschwerden: Getränkepreise zu hoch

� Idee: zwei Getränkeausgabestellen

� Gesundheitszerti�kate?
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TOP6 - Student Lecture

� ins SS verlegt aus Zeitknappheit

� allgemein Termine immer Anfang WS oder Mitte/Ende SS

TOP7 - Kennenlernen FSTW

� Anfangs SS, also Anfang April

� Idee: Spieleabend

TOP8 - Sonstiges

� Dropbox: Dropbox wurde komplett in die OwnCloud verlagert, Dropbox kann gelöscht
werden

� AK Evaluation: Doodle für Terminsuche

� Gruppenbild: Vor der nächsten Sitzung

� Fragen über den Verteiler: Fragen über den Fachschaftsverteiler werden immer vom
Ersten beantwortet

� Anfragen über den info-Verteiler: Anfragen, die über den info-Verteiler kommen wer-
den an die Verwaltung weitergeleitet

� Altklausurensystem: Es gibt Probleme beim Erstellen von Accounts, wenn zwei gleich-
zeitig erstellt werden

� T-Shirts: zu dem Logo den Namen der Uni hinzufügen

Protokoll vom 10.12.2014 mit 3 Enthaltungen angenommen

nächste Sitzung: Mittwoch den 21.01.2015

Ende 19:09
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